

日奈久っ子



八代市立日奈久小学校
学校便り15号卒業生特別号
令和2年3月24日発行
文責 中村

3つのいっぱい「えがお・やるき・げんき」

ご卒業おめでとうございます ~自分らしく生きるために

私は、皆さんに自分らしく生きてほしいと思っています。そのため、「三つの願い」を伝えます。

まず一つ目の願いは、自分自身を大切にしてください。例えば、友達から遊びに誘われた時、誘いを断ると友達に悪いと思ってしまうかもしれません。でも、体調が悪くて行きたくないのであれば断るという考えもあります。

また、苦手なことに落ち込みすぎず、それもふくめて「自分のすべてを認めること」です。人は誰でも苦手なことがあります。しかし考え次第で、それは、個性と捉えられます。

それから、「自分にとって大切なものは何か考える」ことです。人には「ほしいもの」がたくさんあります。でもすべてを手に入れることはできません。「自分にとって本当に大切なもの」を考え、行動してください。例えば、友達から遊びの誘いを受けた日、家族との大切な約束があったとしましょう。このような時、友達からの誘いを断りにくいかもしれませんが、冷静に考えると、家族との約束も重要です。ですから、正直に友達に事情を伝えて断ることもできます。

二つ目の願いは 素直に人の助けを借りてください。「自分らしく生きる」＝「一人でたくましく生きる」ではありません。自分らしさを保つためには、苦手な部分を、素直に人に頼むことも大切です。その代わり、あなたは自分の得意分野でお返しをすればいいのです。時には自分の弱さを出して、つらい気持ちを分かち合ってください。その上で周り支え合い、お互いが自分らしく生きられる関係を築いていきましょう。

三つ目の願いは 挑戦してください。ミッキーマウスの生みの親、ウォルト・ディズニーは「夢をかなえる秘訣は、四つの『C』に集約される。それは、『Curiosity (好奇心)』『Confidence (自信)』『Courage (勇気)』そして『Constancy (継続)』である」と言っています。

また、人から否定されるのを恐れず、たとえ反対されたり意見がぶつかったりしても、自分の信念を信じることも大切です。アップルの創業者のスティーブ・ジョブズは「他人の意見で自分の本当の心の声を消してはならない。自分の直感を信じる勇気を持ちなさい。」と言っています。

卒業生の皆さん、あなたの自分らしさが発揮できるよう、この「三つの願い」を忘れないでいてください。

(卒業式 式辞より)

保護者の皆様、お子様のご卒業、誠におめでとうございます。この六年間の数々のお子様との思い出が浮かんでは消え、感慨もひとしおであろうと拝察いたします。皆様のお子様に寄せる愛情と学校に対する期待が本校の支えとなりました。

卒業生のみなさん、羽ばたきの時です。胸を張って飛び立ってください。みなさんの健康と限りない成長、そして幸多い人生であることを願っています。



★ 春休みは、「新型コロナウイルス」等への感染防止等、健康・安全に気をつけて、元気に過ごして下さい。

新型^{しんがた}コロナウイルスに

気をつけるポイント



- ①ひんぱんに、ていねいな手あらいをする。
- ②うがいをする。
- ③せきが出るときは、マスクをする。または、タオルやティッシュでおさえる。(手でおさえない)
- ④水分をとって、のどの、かんそうふせぐ。
- ⑤人ごみには行かない。(風通しの悪い場所、人と人が近いきよりで話やイベントはさける。)
- ⑥しつないは、まどをあけて空気を入れかえる。

新型^{しんがた}コロナウイルスに

まけない体をつくろう



- ・生活リズムをととのえよう。
(早ね、早おき、朝ごはん)
- ・栄養のある食事をしよう
- ・じゅうぶんな睡眠時間をとろう。
- ・体を動かして運動をしよう。
(スマホ・タブレット・ゲームなどは時間を短くすること)

日奈久っ子



八代市立日奈久小学校
学校便り15号
令和2年3月25日発行
文責 中村

3つのいっぱい「えがお・やるき・げんき」

進級おめでとうございます～修了式の校長講話より

皆さん、進級おめでとうございます。

この1年間、たくさんのご苦労を、がんばって
きましたね。楽しい思い出もあれば、ちょっと
辛かった思い出もあるかもしれませんね。そ
れらは、すべてが皆さんを成長させた「学
び」になっています。

さて、3学期の始まりに5つの目標を伝え
ました。どれくらいできたかな？



えがお いっぱい

その場、その時にあったあい
さつやへんじを いつでも・ど
こでも・だれとでも・きもちよく



えがお いっぱい

あいての気持ちになって
「かんしゃの心」で ことばづかい



やるき いっぱい

「なっとく」「はてな？」を自
分の言葉で伝えよう。



やるき いっぱい

自分できづき 考え
こうどう する

とくに



- かてい学習をがんばる
- そうじをがんばる



げんき いっぱい

こころ をととのえ、
おちついた せいかつをしよう

はきものの、かかとを
そろえる



皆さんは、今日、通知表・修了証を担当の先生から、いただきました。担任の先生は、これまで皆さんの成長を一番手助けして下さった先生です。通知表は、担任の先生が気付かれた一人一人の頑張りを、言葉にして綴って下さった、皆さんの「成長の記録」です。だから、捨てたりしないで、学年が上がっても、中学生になっても高校生になっても大人になっても、大事にとっておいて下さい。いつか、きっと皆さんの力や励ましになる時がきます。

それから、昨日は6年生の卒業式でした。6名の卒業生全員とても立派でした。学校が休校のためほとんど練習できなかった「呼びかけ」も、全員がすべてを憶えて大きな声で言っていました。さすが6年生。かっこよかったです。みなさんも、卒業した6年生のような、かっこいい日奈久っ子を目指して、これからも、もっともっと成長できるようがんばりましょう。

★ 春休みは、「新型コロナウイルス」への感染防止等、健康・安全に気をつけて、元気に過ごして下さい。

4月からは新しい学年です。その時に元気で会いましょう。そして、また先生達と一緒に勉強したり運動したり、笑ったり泣いたりして、みーんなでがんばりましょう。

しんがた

新型コロナウイルスに
気をつけるポイント



- ①ひんぱんに、ていねいな手あらいをする。
- ②うがいをする。
- ③せきが出るときは、マスクをする。または、タオルやティッシュでおさえる。(手でおさえない)
- ④水分をとって、のどの、かんそうふせぐ。
- ⑤人ごみには行かない。(風通しの悪い場所、人と人が近いきよりで話やイベントはさける。)
- ⑥しつないは、まどをあけて空気を入れかえる。

しんがた

新型コロナウイルスに
まけない体をつくろう



- ・生活リズムをととのえよう。
(早ね、早おき、朝ごはん)
- ・栄養のある食事をしよう
- ・じゅうぶんな睡眠時間をとろう。
- ・体を動かして運動をしよう。
(スマホ・タブレット・ゲームなどは時間を短くすること)

- この1年間、交通指導員の皆様には、朝の登校の様子を見守って頂き、本当にありがとうございました。おかげさまで、子ども達は、この1年安全な登校ができたと思います。

学校近くの五叉路の所には、栗原さんが交通指導を行ってくださり、子ども達とハイタッチで挨拶をして下さっていました。

- 山下町内代表の丸山様から、アルミ缶収益金30,200円を、小学校に寄付頂きました。中学校にも同額を寄付して頂いているということで、大変有り難く思っております。遣い道については、今後検討し、日奈久の子ども達のために有効に活用して参りたいと思います。本当にありがとうございます。

- 日本教育公務員弘済会より学校の図書教育費として「スクールライブラリー助成金(10万円)」を頂きました。教育書及び図書館の本の購入に充てたいと思います。新年度には図書館に新刊が入る予定です。有り難く思っています。

明日から、4月9日(火)までは春休みです。休み中の暮らしについては「春休みの暮らし」を配付しております。お子様と一緒に再度ご確認ください。

春休みは気の緩みから、事故や問題行動が起こりやすい期間です。子ども達には「4月9日(火)までは今の学年。担任も今の先生。担任の先生の言われることを必ず守るように。」と伝えていきます。

①きまりを守る安全な生活 ②規則正しく健康な生活 ③学習習慣のある生活を行ってください。

楽しく有意義な春休みを、そして新たな学年に向けて、しっかりと地に足のついた準備を行いましょ。う。

